
令和７年5月27日　市長定例記者会見　質疑応答（概要） ※パワポ資料

質問

Q3　設置はどのような

形でするのか？

Q4　案件ごとの契約

か、年間の契約か？

Q5　どのような人をイ

メージしているか？

Q6　中央社会保険医療

協議会委員に任命とある

が、どのようなことを議

論するのか？

Q7　主張したいことは

あるか？

Q8　桑名の国保の事業

で注目されていることが

あるか？

P8　桑名駅西ロータリー・都市計画道路西桑名西方線の開通について

質問

P2　市議会定例会［６月］提出議案の概要

回答

Q1　対策委員会は条例

制定後、何月頃の設置

か？

A1　7/1設置予定。

Q2　外部調査チームは

固定された人がチームと

してあたるのか？

A2　チームのメンバーは固定である。

Q1　暫定ロータリーの

場所はいずれ公園とかに

なるのか？

A1　本来は区画整理の中では公園になる場所。現在の交通量がか

なり増えているので、警察との協議の結果、暫定的にロータリー

としてしばらくは使う。区画整理が完成する際には(令和17年)に

は公園にしなければならない。

Q2　①に歩行者用の横

断歩道付けないか？

A2　南側を整備した後は歩道が付く予定。現在は暫定ロータリー

の南側にあるため、しばらくはそこを使用してもらう。暫定ロー

タリーとロータリーの間の工事がしばらく続く。

A3　業務委託契約でお願いする。

A4　契約としては一本、支払い方法は案件ごとになると思われ

る。

A5　弁護士等を想定。

A6　診療報酬改定を議論する場所。保健所や医療関係の代表が集

まり、国保中央会から推薦いただて4月1日から委員になった(国保

の保険者の立場として)。

A7　保険者でもあり、総合医療センターの設置者でもあるため、

両方の立場が分かる。主に国保の立場からの意見、審議する。

A8　本市からのことでなく、出産が保険適用するかなど注目され

ている。地方創生、人口減少が進んでいく中での議論。

回答
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質問

Q1　体験の内容とは？

Q2　インターシップみ

たいな感じか？

Q3　養成学校を出てか

ら、採用でここでの体験

を評価するなど、加点は

あるのか？

Q4　基本的には市内の

私立が対象ということ

か？

Q5　事業費はいくら？1

年から3年、全学年が対

象か？

質問

Q1　延期をなしにした

理由は？

Q2　緊急車両用の道路

はどのようになっている

のか？

質問

Q1　利用できるのは職

員のみか？

Q2　トライアルはいつ

からいつまでやってい

た？

Q3　予約は何でするの

か？

A1　連続して２日間、園に入る。保育士の１日の流れを実際に体

験するので、クラスに入って一緒に給食を食べるなど。

P15　桑名水郷花火大会の開催について

P11　保育士ってどんな仕事？ちょこっと体験ＤＡＹ！について

回答

回答

A1　設営等には経費がかかってしまうので、安全な運営に力を入

れるよう変更した。

A2　緊急車両は川側、有料チケットの人も通行できる六華苑側は

一般の人に通行してもらう道。露店は堤防にはほとんど出展しな

い。

A5　事業費はかかっていない。全学年対象である。

A2　大変短い期間ではあるが、そのような感じ。

A3　狙いは市内の保育所を知ってもらうこと。そこで良いイメー

ジを持ってもらえたら就職につながると思っている。選考自体は

民間の保育所なので、そこの判断基準になる。

A4　はい。桑名には保育士を養成する大学などがない。保育士に

なりたいと思った人に、桑名で働くという選択肢があることを伝

えたい。

P20　市長応接室のシェアはじめました

回答

A1　職員向け。

A2　写真にあるように実績はある。試験的な感じでやっていた

シェアリングフォーラム（5/12）で感銘を受けてやろうと取り組

みを始めた。

A3　職員用のグループウェアというシステムで、他の会議室と同

様に予約する。
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質問

Q1　戦国武将なりきり

だから実在の武将になっ

てもらうのか、架空の武

将はどうなのか？

Q2　性別は？

Q3　優勝すると何か景

品があるのか？

Q4　甲冑等は自分で準

備するのか？

Q5　市主催で選手権を

やっている所はあるの

か？

その他

質問 回答

Q1　学校再編計画につ

いて今週末から説明会が

始まるが、市長として説

明会で市民にどういう風

にしてほしいか？

A1　シンプルにご参加いただきたい。再編計画の案を地域に初め

て説明する。いろんな意見があると思う。「子どもたちのために

早くしてほしい」「自分の母校だから残してほしい」など。それ

ぞれの地域の皆さんの声が大事だと思っている。外野の人が決め

るのではなく、地域の皆さんにいろいろ議論して計画案を計画に

していってもらいたい。多度学園を整備するのに約10年かかっ

た。時間はかかると思っている。地域の人たちに数字なども見て

もらいながら地域の人に決めてもらいたい。

P24　令和７年度大河ドラマ誘致事業「戦国武将なりきり選手権U-12」開催

A4　すべて自前で。キットが売っている。

A5　詳しく調べてはいないが、あまり聞いたことはない。

回答

A1　想定としては実在の武将。

A2　性別は問わない。

A3　参加賞以外に、審査員の方それぞれの賞があり、好きな人の

賞を選んでもらって授与する。プレゼントは審査員に準備しても

らう。
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Q4　子どもに聞くタイ

ミングはどのくらいがい

いのか？

A4　今、子どもたちが数字を示されても意見を言うのは難しい。

今は速すぎると思っている。そういうタイミングは必ずあると

思っている。その機会に聞いて反映していく。分散進学どうなの

かなど、多度学園でどういう学校に通いたいかという意見がたく

さん出てきた。適切な時期を見定めて聞きたい。

Q2　子どもの意見表明

権について。学校再編計

画を作るにあたって子供

の意見を聞く場を考えて

いるのか？教育委員会だ

けに任せていると小中学

生のみが対象になってし

まう。高校生や大学生、

幼児の保護者など意見を

どう取り込んでいくの

か？

Q3　子どもに分かりや

すい資料をすでに作って

いるということか？

A3　準備、検討している。

A2　子どもの権利条例がスタートしている。子どもの意見を聞く

のは大事だと思っている。再編の案を案にする前に、子供たちの

意見を聞いている。多度学園の整備にあたっても子どもたちの意

見を聞いている。適切なタイミングで意見を聞く場がある。子ど

もたちにもわかりやすい資料を作っていこうと教育委員会と共通

認識をもっている。


